

«A ESPAÑA NO LA VA A RECONOCER NI LA MADRE QUE LA PARIO»

Con la sutilidad y hondura intelectual que le caracterizan, Alfonso Guerra ha reiterado en un mitin electoral celebrado en tierras sevillanas que si vuelve a ganar el PSOE «a España no la va a reconocer ni la madre que la parió». Ante empresa de tan gigantescas proporciones, que va «por buen camino», según Guerra, varios políticos de la oposición han propuesto que se realice una campaña publicitaria y de información con el objeto de que ningún emigrante, turista o explorador que viaje a nuestro país lo confunda con alguna república centroafricana.

